
4 Pièces

100 m²

Réf. SP419

2 780 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Sur la  Croisette  à Cannes,  en étage élevé avec une vue panoramique

sur  la  mer.Un  appartement  d'environ  100  m2,  entièrement

rénové.L'appartement se compose de: un séjour et sa cuisine ouverte,

3  chambres  en  suite,  une  terrasse  avec  magnifique  vue  sur  la  mer  et

l'estérel.Une  cave  complète  ce  bienLes  informations  sur  les  risques

auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :

On the  Croisette  in  Cannes,  on  a  high  floor  with  a  panoramic  view of  the  sea.An

apartment of approximately 100 m2, completely renovated.The apartment consists

of,  a  living  room  and  its  open  kitchen,  3  en-suite  bedrooms,  a  terrace  with

magnificent  views  of  the  sea  and  the  Estérel.A  cellar  completes  this

propertyInformation on the risks to which this property is exposed is available on the

Géorisques website:

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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